



Los alumnos y representantes de los centros en los que han estudiado junto a los responsables de la Universidad y de la Administración regional, en el patio de Escuelas Mayores. | FOTOS: ALMEIDA

Puerta grande para los mejores

La Universidad premia a los 82 alumnos con notas más altas de EBAU. “Llevaréis la impronta de la institución hasta el último rincón de la Tierra o quizás de otros planetas”, alentó la vicerrectora Izaskun Álvarez

B.H. | SALAMANCA

LA Universidad recibió ayer con honores a los 82 alumnos que han obtenido las mejores notas de la convocatoria de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) de junio, a los que les entregó los Premios de Acceso 2018: un diploma y la matrícula gratuita para el primer curso de la titulación elegida en las aulas del Estudio salmantino. Junto a ellos, representantes de los 36 colegios e institutos en los que han estudiado los chicos, que recibieron la bienvenida junto a sus familias en el Paraninfo de la Universidad. La vicerrectora de Docencia y Evaluación de la Calidad, Izaskun Álvarez, fue la primera en tomar la palabra para instar a los chicos a elegir la carrera deseada y que les haga felices.

“Ser estudiante de la Universidad marca una impronta hasta el final de los días, por eso estoy convencida que llevaréis al Estudio hasta el último rincón de la Tierra o quizás de otros planetas”, les alentó. El delegado territorial de la Junta, Bienvenido Mena, aseguró que ellos eran la prueba fehaciente de que es importante el trabajo. “Comenzáis ahora el camino más empinado de los estudios que os marcarán como personas”. El último en dirigirse a los chicos y a los representantes educativos fue el rector, Ricardo Rivero.

Les felicitó por no ceder a los cantos de sirena de internet y las redes sociales. Les recordó que el éxito también se lo deben a sus profesores y familias. “Abrazadlos, porque sois el resultado de las decisiones de vuestro entorno”,



El equipo de Dolores Santos y Aurora Álvarez. Directora y jefa de estudios de Bachillerato en Maristas, respectivamente, posaron ayer con los 12 alumnos que han aportado a los 82 mejores de la EBAU, convirtiéndose en el centro con más éxito seguido por La Vaguada, con 9 chicos.

les instó. El emotivo acto acabó con una foto de familia en el patio de las Escuelas Mayores. Entre ellos también Sonsoles Sánchez, que sustituyó a su hija Isabel Jiménez que estaba de viaje. “Ha trabajado mucho, siempre ha sido muy autónoma y estamos muy orgullosos de ella”, dijo satisfecha. Rubén González, número uno en la prueba, no paró de hacerse fotos, mientras Emilio Moreno disfrutó de las mieles del segundo puesto junto a su compañera de aula, Clara Rodríguez. “El último año fue el más duro, pero hay que organizarse y dejar tiempo también para relajarse”, aseguró el chico.



Bienvenido Mena y Ricardo Rivero flanquean al director del instituto de La Vaguada, Simón Martín Barrado.



Emilio Moreno, segundo en la EBAU, junto a Clara Rodríguez, ambos del Lucía de Medrano.

Los chicos del otoño del Centenario

Los mejores de la EBAU de junio serán los alumnos del otoño del VIII Centenario de la Universidad, los jóvenes que comenzarán a formarse en carreras como Derecho o Medicina, según comentaban ayer. “Sois los mejores de los mejores”, les recordó el rector, refiriéndose a que han obtenido las notas más altas dentro del sistema regional de educación, que está considerado como uno de los mejores del país. Rivero les advirtió de que comienzan su nueva etapa en una institución con ocho siglos de historia en la que se encontrarán en las aulas compañeros de todas las provincias y nacionalidades.